

Tiko Zzzyxas

- ・人間の女性、16歳 目は黒く、髪は濃い茶色 やけに長身 LN
- ・コメリカ王国の国民。一国民としてコメリカを帝国から奪還したいと思っている
- ・しかし物事には順序があり、レジスタンス活動が現段階で直接帝国に対する攻撃でないのは当然だと考えている
- ・家族親類の類はいるが大部分は亡命、数人が Twenty Chains 以外のレジスタンス組織で活動している。当然彼らも秘密裏に活動しているので詳しいことは Tiko 本人も知らない

経歴

Tiko の生まれ育った町はコメリカ王国の退役軍人の多い町だった。

(町の名前思いつかないのでいいのあったら教えてください)

もともと王都から一日程の所にある訓練場を兼ねた砦と、その周囲の普通の町だったのだが、近くに水量豊富なオアシスが発見されたことや、砦の老朽化に伴い駐在軍が小規模化したことにより過疎化、年齢により退役した軍人がそのまま住み着いているような形で退役軍人の多い町となっていた。

さらにここ十年程のうちに帝国との小競り合いが多発、負傷の為退役する軍人も出てきたが、もともとそういった軍人の多く、それに関する業務の割と盛んな(いわば高福祉)この町に移り住む者も多かったです。

Tiko の父親もそのような軍人の一人で、両手の手の平を突かれ、剣を握れなくなったそうだ。

そのような町ということもあって子供の遊びも戦士の真似事をするのが流行っていた。

その中に椰子の葉を使うチャンバラのようなものがあったが、子供たちの中で二刀流を使い出したのが Tiko だった。

(ちなみにこの町で女の子が男の子に混じって遊ぶのは普通の光景。むしろ半々ぐらい)

Tiko は以前父親から「盗賊が二刀流を使っていた」という話を聞いており、人の善悪はともかくその戦い方の存在は知っていたし、攻撃的なスタイルに憧れていたが、軍隊では支給の関係から二刀流などのイレギュラーな武器選択をする者が少なく、他の子供たちの中でそういう発想自体が無かったのだ。

子供たちの中では強いほうだったが、職業としての戦士を目指すつもりは無かったのでしばらくそういった遊びから離れていたのだが、帝国の本格的な侵攻があった頃から事態が変わってくる。

退役軍人とは言えまだ戦える者が数多くいる町である。遅かれ早かれ帝国の標的になるのは目に見えている。一家が離れることを覚悟した父親は当時すでに戦士として十分な体格の持ち主となっていた Tiko に生きる術として戦士の戦い方を教えることにした。

(周りの実力のある元戦士連中も盛大に訓練に付き合った)

子供のうちの戦士ごっこ経験もあり短い期間で戦士として十分な力量に達した Tiko は、町の間が亡命する際の護衛の役目をこなした後、国内に潜伏することにした。

しかし反帝国活動をしようにも入れるようなレジスタンス組織の情報は無い。

逆を言えばそれだけ機密をしっかりと保った組織が多いということなのかもしれないが、冒険者をやって日銭を稼ぐのも帝国の管理下では厳しくなってきたこともあり、デザートウィンズの酒場で途方に暮れていた。

以降二回目のセッションに続く

長いよ！

近況

中の人顕現。ドワーフの打った剣に Elfen とはこれいかに？

近況 t ログ 10

何で私は蠅のたかった幼女 (Evil) と交渉をせねばならないのでしょうか。
最近 Good もいいなあと思い始めたとたんにコレなので良心の呵責がすごい。

近況ログ 9

C な人とか自称 L で C な人とかのお守りに必要な skill は何でしょうか。
もう味方から焼かれても刺されても何も驚かないが、
せめて次回の冒険では戻ってきた連中への F F がないことを切に願う。

近況ログ 8

L がタイトス魔人となったのでより早めにつかみかかしておく必要があるようだ。

近況ログ 7

いろんな事がおきすぎて胃がビクリゲロ

近況ログ 6

やっぱり体が半透明の連中とか明らかに植物っぽい連中は駄目だ。
せつかくカッコよく Desert Rose が相手の急所っぽい所に当たっても何も起こらないし。
あとうちのメンバーも結構駄目だ。味方を平気で攻撃してくるし (明らかに本気で)
罨を調べてくれる人がいないから比較的体力のある Fighter がドア開けようと言ってるのに聞かないし。
何回か死にかけた。

近況ログ 5

帝国の研究所に潜入した。なんかドラゴンとか氷で出来た獣とかたくさん出てきた。
とりあえず帝国の占領下の町とかに行くときに「踊り子です」とか言っていれば
そこそこ本性がバレない気がする、と短絡思考して最近ダンスの練習をしていた結果
ダンスを取り入れた戦闘ができるようになった。なんじゃそりゃ。

近況ログ 4

王女救出戦に参加。石化したり麻痺したり死んだり忙しかった。
斬ってもダメージ通らないホネ怖い。手伸びるし。ダブルヘッドだし。
あと Desert Rose がちょっとすごくなった。

近況ログ 3

ていこくへいを殺しまくったことよりもむしろでっかい虎男の方が精神的ダメージ。二回ほど
殺されかけた。
というか何の躊躇もなくでっかくなって戦ってたがそれでいいのか 16 歳女子。フジ隊員には出
来ない芸当である。

近況ログ 2

ゼリー状の何かに Desert Rose を溶かされそうになり、Orangepage にもうちよつとで駄目になる所
だったと叱られた。

近況ログ 1

割とあっさりレジスタンス組織に入れた。ラッキー。
一応帝国が不穏分子の一斉摘発のためにでっち上げた組織でないか探りをいれてみる。

なにやらやけにカッコいいシミターをゲットしたがいきなり謎の帝国遺跡研究員に集中攻撃を受けたのでリベンジをかましたいと思っている。

Orangepage にもう一本 Astrite 製の武器を作ると頼んだが材料が無いと速攻却下された。

その他

「Tiko の出身の町に残った退役軍人達は王国軍の残党受け入れて砦に籠城し帝国に抗戦を続け、コメリカ国王および一部貴族を家族含めて身柄を保証することを条件に抵抗を止める取引を持ちかけている（もしくは取引が成立して抵抗を止めた）」という設定を問題ないようなら追加で。